

とめよう戦争への道！百万人署名運動 千葉県連絡会通信		2023年 11月号 (288号)	発行責任 県連絡会事務局
連絡先	〒260-0017 千葉市中央区要町2-8 DC会館1F TEL.043-202-7820 【郵便振替】00170-2-78549 百万人署名運動千葉県連絡会 ホームページ <a href="http://mayday.sub.jp/hyakuman-chiba/">http://mayday.sub.jp/hyakuman-chiba/</a>		

- ・パレスチナ蜂起が開始されました。世界各地で数百万のイスラエル弾劾デモが闘われています。米国・イスラエルのガザ侵攻絶対反対！！
- ・パレスチナ・ウクライナ反戦の11・19を大成功させましょう！！

## 1. 今月の署名 89筆（9月21日～10月20日）

新改憲阻止署名 140筆（+5）。沖縄署名 509筆（+5）。オスプレイ反対署名 1276筆（+5）。トリチウム汚染水海洋放出反対署名 521筆（+5）。東海第2原発廃炉署名 562筆（+5）。原発運転期間（40年問題）延長反対署名 228筆（+10）。星野再審請求署名 817筆（+1）。要望書 441筆（+13）。成田空港拡張反対署名 52筆（+21）。上関町に使用済み核燃料中間貯蔵施設建設反対署名 62筆（+13筆）。裁判員制度反対署名 3471筆（+1）。広島ビジョン反対署名 55筆（+5）。

### ① 街頭署名（街宣）

日時	場所	人数	星野	要望書	裁判員	合計	ビラ
10/14	ちば（星野）	6	1	5		6	60枚
10/18	ちば（地裁前）	10		1	1	2	90
計		16	1	6	1	8	150

### ② 会員から

新改憲阻止署名 1人から5筆、沖縄署名 1人から5筆、オスプレイ反対署名 1人から5筆、東海第2原発廃炉署名 1人から5筆、トリチウム汚染水海洋放出反対署名 1人から5筆、原発運転期間（40年問題）延長反対署名 1人から10筆、要望書 1人から7筆、成田空港拡張反対署名 5人から21筆、上関町に使用済み核燃料中間貯蔵施設建設反対署名 6人から13筆、広島ビジョン反対署名 1人から5筆、計81筆いただきました。それぞれたくさんお送りいただきありがとうございました。

## 2. 街宣・署名行動等。是非ご参加を！

- 11月03日（金）11：00～ 汚染水流すな！ 千葉県実行委員会街宣
- 11月09日（木）14：00～ 星野街宣 16:00～事務局会議
- 11月10日（金）18：00～ オスプレイはいらない10日行動 IN 木更津
- 11月25日（土）11：00～ 改憲・戦争阻止！ 大行進千葉街宣

## 3. 戦争を止め、社会を変える力がここにある

### 11・19国際反戦大集会へ、総力を挙げて総結集しよう！！

#### ＝世界戦争阻止！岸田打倒！全国労働者総決起集会へ＝

戦争が世界を飲み込もうとしています。ウクライナで、パレスチナで。そして日本では、岸田が中国侵略戦争を具体的に準備しています。

10・7蜂起は世界を揺り動かしています。75年間に及ぶ、米帝＝イスラエルによるパレスチナ人民に対する民族絶滅攻撃への極限的怒りの決起であったと思います。米帝の石油の独占的確保とイスラエルを使った軍事支配の歴史に対する蜂起です

「天井の無い監獄」のガザ地区220万人の現実に衝撃をうけます。「ガザ地上侵攻、大虐殺を許すな！」「パレスチナ連帯！」「米帝＝イスラエルの侵略を許すな！」の抗議行動、デモが世界中でまき起こっています。私たちも決起する。戦争を止め、世界を変える力はここにあります。私たち労働者、人民の中に、この力を集め、国境を越え連帯した時戦争は止められる。11・19日比谷へ集まろう！！

11月19日（土）正午 東京・日比谷野外音楽堂へ（集会後デモ行進）

\*関連企画①—11・3（金・休日）千葉反戦集会、デモ

米・イスラエルはガザ大虐殺をやめろ！ ウクライナ戦争絶対反対！ 岸田政権打倒！

2023年11月1日発行「百万人署名運動全国通信」第312号付録

11月3日(金・休日) 13時～霞川公園で集会、14時～市内デモへ

\*関連企画②—11・18労働者国際連帯集会

11月18日(土) 13時より労働者国際連帯集会 場所：千葉市商工会議所14階ホール

#### 4. 東海第二原発の再稼働を許さない11・18首都圏大集会へ！！

岸田政権は福島原発事故を反省もせず、原発推進政策を強行しています。まずは首都圏の老朽原発・東海第二原発の再稼働を止めるために行動しましょう！！

◎日時：11月18日(土) 13時～ ◎場所：日本教育会館3F 一ツ橋ホール

◎内容：講師として「小出裕章」(原子核工学博士)、鴨下美和(福島原発被害東京訴訟原告)「村上達也」(前東海村村長)3氏が報告をします。その後4時以降神田周辺デモ行進

◎その他：当日券 1000円(学生500円)

#### 5. 冬の保養—南房総で再開します

この間、自主保養などを呼びかけ、支援の継続をしつつ保養再開に向け議論してきました。夏に自主保養と同時に呼びかけたミニ保養には応募がありませんでしたが、民宿も再開されましたので、改めて保養の再開を決定しました。

日時は2024年1月4日(木)～7日(日)とし家族ごとに過ごしていただき、6日(土)に交流会を予定しています。福島の今、汚染水海洋放出について等色々話し合えたらと思っています。交流会に参加して再開した保養を成功させましょう。と同時に引き続き皆さんのご支援宜しくお願いします。

#### 6. 今すぐ放射能汚染水放出を中止せよ！いのちを守ろう！核武装阻止！ 第3弾として小出裕章さんの講演会を行います。

10月5日政府・東電は2回目の汚染水海洋放出を強行しました。絶対許すことはできません。私達は2024年3月30日小出裕章さんをお招きして、汚染水放出反対第3弾の講演会を行います。来年3月までの5か月間、汚染水投棄反対の大宣伝をくり広げて大成功させましょう。

「処理水ではない、汚染水だ！」政府・東電はアルプス「処理水」は無害であるかのように宣伝しています。新聞、テレビなどすべてのマスコミはすべて「処理水」と報道しています。絶対「汚染水」とは言わない。「汚染水」と口を滑らせた閣僚は謝罪を強制されました。しかし、福島第1原発に溜められているアルプス「処理水」にはトリチウムの他、ストロンチウム、セシウムなど各種放射性物質が基準値を超えて残っていることが判明しています。「薄めて流せば安全」も大嘘です。トリチウムは食物連鎖で次々に生物濃縮します。体内に取り込めば内部被曝し、癌や白血病などの病気を発症します。

今、私達が汚染水の放出を認めてしまうならば、六ヶ所村再処理工場が稼働するならば桁外れに多い放射能汚染水の放出を許すことになるでしょう。再処理工場は核兵器の原料プルトニウムを取り出す工場です。だから絶対にここであきらめることは出来ません。

今すぐ汚染水放出を中止せよ！原発はすべて廃炉に！の声を更に更に大きくして行きましょう。

#### 11月の予定

##### 例会等

11/13(月) 17:00～ 千葉・市原連絡会例会

11/29(火) 14:00～ 県連絡会&発送作業

##### 集会等

11/02(火) 12:00～ 裁判員制度廃止！最高裁デモ 日比谷公園霞門

11/08(水) 14:00～ 汚染水流すな！千葉県実行委員会(第7回)

11/10(金) 10:30～ 団結街道裁判 千葉地裁

11/10(金) 18:00～ 関生を支援する千葉の会例会 船橋市内

11/13(月) 13:45～ 耕作権裁判 千葉地裁 12:00～千葉中央公園集会&市内デモ

11/14(火) 18:00～ 無実の沖縄闘争被告 大坂正明さん取り戻そう！

11・14 渋谷反戦デモ, 18:30～, 渋谷区勤労福祉会館

11/17(金) 18:30～ 原発いらない金曜行動 首相官邸前

11/23(水) 13:00～ 避難プロジェクト

11/23(水) 14:00～15:30, 沖縄国会闘争, 国会前 → 18時～集会, 文京区民センター

11/25(土) 13:00～ 労働学校「日本労働運動史」講師:井町哲生さん DC会館